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第145号令和 3年 11月 28日（１） 鎌ケ谷市議会12月会議お知らせ号

会議の日程や一般質問の順番は、議事運営上の都合により変更することがあります。

傍聴される方へのお願い
　新型コロナウイルス感染症の予防及び拡大防止のため、傍聴受付時に検温を実施しております。また、傍聴する際にはマスクを着用し、アルコール消毒液によ
る手指の消毒をお願いしています。また、本会議の傍聴席は、一定の間隔を空けるため、席数を減らし18席のみとなっております。感染予防のため、できるだけ
傍聴はお控えいただき、インターネット中継をご覧ください。
　各常任委員会については、委員会室は狭く、一定の距離を保つことが困難なため、廊下での傍聴となります。
　ご理解、ご協力をよろしくお願いします。

インターネット中継を行っています
　市議会では開かれた議会を目指し、本会議の様子をインターネットにて配信しています。鎌ケ谷市議会のホームページでご案内をしておりますので
ご覧ください。
　なお、視聴の際は免責事項をお読みいただき、ご了承くださいますようお願いします。

鎌ケ谷市議会のホームページアドレス　https://www.city.kamagaya.chiba.jp/gikai/index.html

1 2 月 会 議が始まりました
◎12月会議の日程が決まる
　１１月２５日（木）午後１時に会議を開き、次のとおり日程を決定しました。

日 曜日 時　間 内　容
１１月３０日 火 午前１０時 議案に対する質疑

１２月　１日 水 午前１０時
午後 １ 時

総務企画常任委員会
都市・市民生活常任委員会

　　　　２日 木 午前１０時 教育福祉常任委員会
　　　　３日 金 午前１０時 一般質問
　　　　６日 月 午前１０時 一般質問
　　　　７日 火 午前１０時 一般質問
　　　　８日 水 午前１０時 一般質問
　　　１０日 金 午後 １ 時 委員長報告・討論・採決・散会

　　　　　　 マークの付いた会議についてはインターネット中継を行っています

◎今会議で審議される議案
議案第１号　鎌ケ谷市職員の給与に関する条例の一部を改正する条例の制定について
　　　　　　　【概要】�時間外勤務手当等を算出する際の勤務１時間当たりの給与額の算出方法の改正をしようとするものです。
議案第２号　鎌ケ谷市職員の給与の特例に関する条例の一部を改正する条例の制定について
　　　　　　　【概要】�一般職の職員の給与水準の適正化を図るため、特例措置を延長しようとするものです。
議案第３号　鎌ケ谷市職員の服務の宣誓に関する条例及び鎌ケ谷市固定資産評価審査委員会条例の一部を改正する条例の制定について
　　　　　　　【概要】�行政手続の効率化を図ることを目的として、これまで必要としていた押印等の手続を廃止することその他所要の改正をしようとするものです。
議案第４号　鎌ケ谷市印鑑条例の一部を改正する条例の制定について
　　　　　　　【概要】�市庁舎及び南部公民館に設置している自動交付機の運用終了に伴い、自動交付機による証明書の交付及び暗証番号の登録等に係る事項について

削除することその他所要の改正をしようとするものです。
議案第５号　鎌ケ谷市国民健康保険条例の一部を改正する条例の制定について
　　　　　　　【概要】健康保険法施行令の一部改正に伴い、出産育児一時金の額を改定しようとするものです。
議案第６号　鎌ケ谷市特定教育・保育施設及び特定地域型保育事業の運営に関する基準を定める条例の一部を改正する条例の制定について
　　　　　　　【概要】�特定教育・保育施設及び特定地域型保育事業並びに特定子ども・子育て支援施設等の運営に関する基準の一部改正に伴い、事業者等及び保護者

の手続き等に関し、電磁的方法による包括的対応を可能とすることその他所要の改正をしようとするものです。
議案第７号　鎌ケ谷市手数料条例の一部を改正する条例の制定について
　　　　　　　【概要】�住宅の質の向上及び円滑な取引環境の整備のための長期優良住宅の普及の促進に関する法律等の一部を改正する法律の施行に伴い、長期優良住

宅建築等計画の認定の申請に対する認定手数料の区分及び金額を変更しようとするものです。
議案第８号　令和３年度鎌ケ谷市一般会計補正予算（第９号）
　　　　　　　【概要】�補正前の予算総額３９４億５，０１１万２千円に対し、歳入歳出それぞれ５億４，１２１万５千円を追加し、補正後の予算総額を３９９億９，

１３２万７千円にしようとするものです。
議案第９号　指定管理者の指定について
　　　　　　　【概要】�鎌ケ谷市地域福祉センターの管理を行わせる指定管理者を指定しようとするものです。
議案第１０号　指定管理者の指定について
　　　　　　　【概要】�鎌ケ谷市福祉作業所友和園・第二友和園の管理を行わせる指定管理者を指定しようとするものです。
議案第１１号　指定管理者の指定について
　　　　　　　【概要】�鎌ケ谷市スポーツ施設の管理を行わせる指定管理者を指定しようとするものです。
議案第１２号　松戸市ほか５市消防指令事務協議会の廃止に関する協議について
　　　　　　　【概要】�令和３年２月に松戸市ほか９市消防指令事務協議会に消防指令事務が移管され、松戸市ほか５市消防指令事務協議会の関係普通地方公共団体の

負担金の精算が完了したことに伴い、松戸市ほか５市消防指令事務協議会を廃止することについて、関係普通地方公共団体と協議しようとする
ものです。

市議会の
ホームページ

（２面に続く）
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第145号 令和 3年 11月 28日（２）

12月３日（金） 午前10時から

小易　和彦　議員
　○�令和４年度予算編成について（令和４年度における重点施策につ
いて/予算編成方針の主な特徴について（昨年度との主な変更点
など）/国の動向について（経済対策など）/予算要求の状況につ
いて（子ども医療費の助成拡充などの市長公約、第１次実施計画
の状況など））

松澤　武人　議員
　○�鎌ケ谷市の都市計画と開発について（土地利用の方針について/
景観形成の方針について）

　○�ひとり親家庭への支援について（養育費の確保支援の必要性につ
いて）

午後１時から

土屋　裕彦　議員
　○�市道２０号線（くぬぎ山自衛隊官舎前）拡幅工事について（事業
の経緯/事業の概要/今後の予定）

矢崎　　悟　議員
　○�行政事務のデジタル化と行政手続きのオンライン化について（来
年度実施予定の事業について/行政事務の効率化について/市民の
利便性向上について/マイナンバーカードの普及促進について）

　○�道路行政について（車両の速度規制について/歩道の安全対策に
ついて/自転車の安全対策について/市道１８号線・市道３７号線
について/市道４８０５号線について）

＜休　憩＞

中村　潤一　議員
　○�自治会について（自治会の加入率について/コロナ禍での自治会
活動の現状と課題について）

　○�福祉支援策について（緊急通報システムと緊急用ブレスレットに
ついて/鎌ケ谷市避難行動要支援者避難支援制度について）

12月６日（月） 午前10時から

森谷　　宏　議員
　○�鎌ケ谷市のデジタルサービスについて（各種納税書類関係のデジ
タルサービスについて/マイナンバーカードによるデジタルサー
ビスについて/鎌ケ谷市ホームページの配信情報について）

後関　俊一　議員
　○�道路行政について（道路附属物等の概要、設置、維持管理につい
て/道路の維持管理について）

午後１時から

佐藤　　剛　議員
　○�鎌ケ谷市都市計画マスタープラン全体構想（案）について（鎌ケ
谷市都市計画マスタープラン改訂のポイントについて/交通体系
整備の方針について/緑と水・都市景観形成の方針について/都市
環境形成の方針について）

伊福　幸一　議員
　○�認知症対策について（本市の取り組みについて/早期発見・早期
予防の対策について/徘徊高齢者の安全対策について/若年性認知
症について）

　○�いじめ対策について（本市の取り組みについて/大阪府寝屋川市
のいじめ対策について）

12月７日（火） 午前10時から

鈴木　哲也　議員
　○�青少年の健全育成について（青少年センターの活動について）

◎議員から市の行政に対する質問（一般質問）
葛山　繁隆　議員
　○�鎌ケ谷市歩道等総合整備計画について（目的について/概要につ
いて/成果について）

　○�通学路安全対策推進行動計画について（目的について/概要につ
いて/成果について）

午後１時から

佐竹　知之　議員
　○�聴覚障がい者（児）の施策について（身体障害者手帳を交付して
いる本市の聴覚障がい者（児）数について/聴覚障がいをもつ収
入の少ない高齢者の補聴器購入助成について/身体障害者手帳１
級、２級の方の福祉タクシー券支給枚数について）

　○�生活保護世帯の期末一時扶助について（生活保護受給世帯の年
末・年越しにおける期末一時扶助について/市独自の法外援護に
ついて/生活困窮者を対象にした援護物資の支給について）

河内　一朗　議員
　○�アフターコロナにおける本市の課題と対応策について（介護者数
の推移と、今後の介護予防について/高齢者の孤立防止策につい
て/不登校児童・生徒の人数の推移と要因について/虐待や自殺防
止等、子どもをまもる仕組み作りについて）

12月８日（水） 午前10時から

松原　美子　議員
　○�子どもに係る国民健康保険料等の均等割額の軽減措置の導入に
ついて（法改正の背景と概要について/法改正後の保険料負担の
変化について/本市における今後の方向性について）

　○�本市における「新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付
金」の活用について（「実施計画」について/「実施計画」の進捗
状況について/今後の課題について）

津久井　清氏　議員
　○�鎌ケ谷市は「地球温暖化対策」として温室効果ガス削減に向けて
具体的にどう取り組んできたか、また今後の方向性を問う（ＣＯ
Ｐ２６（国連気候変動枠組条約第２６回締約国会議）による地球
温暖化対策の動向について市はどう認識しているか/鎌ケ谷市の
地球温暖化対策の取り組み状況と課題は何か/鎌ケ谷市の今後の
温室効果ガス削減に向けた方向性を問う）

午後１時から

富田　信恵　議員
　○�障がいを理由とする差別の解消の推進について（障害者差別解消
法（正式名称　障害を理由とする差別の解消の推進に関する法
律）について/障害者差別解消法の改正の概要について/本市の取
り組みについて/鎌ケ谷市バリアフリーマップについて/合理的
配慮の提供を支援する制度について）

宗川　洋一　議員
　○�３回目の新型コロナワクチン接種における課題と対応について
（市の具体的な対応とスケジュールについて/２回目までの接種
体制の反省点を踏まえた対応について/新たな課題（インフルエ
ンザ予防接種などとの間隔、交差接種等）への対応について/ワ
クチン接種証明について）

　○�著名人を活かした情報発信と地域活性化について（市制施行５０
周年記念式典での前澤友作氏からのビデオレターを作製するに
至った経緯について/市にゆかりのある著名人と近隣市の取組み
について/市長のトップセールスについて）


